

# Vereinsnachrichten

Objekttyp: **AssociationNews**

Zeitschrift: **Heimatschutz = Patrimoine**

Band (Jahr): **12 (1917)**

Heft 8: **Über Städtebau : vom obern Baselbiet**

PDF erstellt am: **20.04.2024**

## **Nutzungsbedingungen**

Die ETH-Bibliothek ist Anbieterin der digitalisierten Zeitschriften. Sie besitzt keine Urheberrechte an den Inhalten der Zeitschriften. Die Rechte liegen in der Regel bei den Herausgebern. Die auf der Plattform e-periodica veröffentlichten Dokumente stehen für nicht-kommerzielle Zwecke in Lehre und Forschung sowie für die private Nutzung frei zur Verfügung. Einzelne Dateien oder Ausdrucke aus diesem Angebot können zusammen mit diesen Nutzungsbedingungen und den korrekten Herkunftsbezeichnungen weitergegeben werden. Das Veröffentlichen von Bildern in Print- und Online-Publikationen ist nur mit vorheriger Genehmigung der Rechteinhaber erlaubt. Die systematische Speicherung von Teilen des elektronischen Angebots auf anderen Servern bedarf ebenfalls des schriftlichen Einverständnisses der Rechteinhaber.

## **Haftungsausschluss**

Alle Angaben erfolgen ohne Gewähr für Vollständigkeit oder Richtigkeit. Es wird keine Haftung übernommen für Schäden durch die Verwendung von Informationen aus diesem Online-Angebot oder durch das Fehlen von Informationen. Dies gilt auch für Inhalte Dritter, die über dieses Angebot zugänglich sind.

gabe im Sinne unserer Anregungen nochmals revidiert werden, so schwierig das im vorgerückten Stadium der Angelegenheit sein wird.

Das Baudepartement hat die geschäftliche Seite der Sache bisher zum Vorteil der Staatsfinanzen ins reine gebracht. Das mag die Ursache dafür sein, dass sich der Widerspruch gegen die städtebaulich mangelhafte Vorbereitung der ganzen Frage so spät erst geltend macht — sehr spät, aber vielleicht doch nicht zu spät, wenn an den besser zu unterrichtenden Grossen Rat appelliert wird. J. C.

## VEREINSNACHRICHTEN

**Unsere Kontrollstelle** in Bern bleibt während der Ferien der Verwalterin, vom 3. bis zum 24. September, geschlossen.

**Die Bernische Vereinigung f. H. S.** dankt allen, die ihr Scherflein zur Errichtung einer zentralen Geschäftsstelle für den Schweiz. Heimatschutz beigetragen haben, aufs beste.

Sie gestattet sich, diejenigen Mitglieder, die dies noch nicht getan haben, höfl. zu bitten, ihr ihre Unterstützung nicht vorenthalten zu wollen.

*Das Jahressbott* der bernischen Vereinigung f. H. S. findet am Sonntag den 9. September, nachmittags 2 Uhr im Schwellenmätteli zu Bern statt. Die Delegierten versammeln sich vormittags 10 Uhr im Kursaal Schänzli.

**Assemblée des délégués et assemblée générale, Bâle, 30 juin et 1er juillet 1917.** L'assemblée des délégués eut lieu samedi soir. La lecture du rapport annuel fut renvoyée au lendemain et la question de la création d'un poste d'administrateur fut aussitôt mise en discussion. Le président rapporta d'abord sur les tractations entamées jusqu'à ce jour dans cette affaire et en particulier sur la séance du comité central et des délégués des sections, à Berne. La nécessité de la création d'un poste d'administrateur fut alors reconnue par tout le monde. Aucune objection ne s'éleva de la part des délégués. Par contre le côté financier de la question donna lieu à une discussion approfondie. Le secrétaire fit savoir d'abord que d'après les derniers calculs une somme de 8500 frs. était nécessaire, alors que 3000 frs. seulement étaient assurés jusqu'à présent par le Heimatschutz et quelques particuliers. La différence serait, il est vrai, diminuée par le fait que le poste d'ad-

ministrateur pouvait être cumulé avec celui de rédacteur du Bulletin et réduite ainsi à la somme de 2600 frs. En outre, en combinant également l'office central de contrôle avec le poste d'administrateur, une dernière économie serait réalisée. Néanmoins il subsisterait un déficit considérable que la caisse centrale est incapable de supporter; au cours de la discussion on chercha par quels moyens il serait possible d'intéresser quelques nouveaux donateurs à l'entreprise. Un membre de la section de Berne a rédigé un cahier des charges pour le nouvel administrateur, mais l'assemblée déclare en renvoyer la discussion à une séance prochaine.

L'assemblée générale eut lieu dimanche à l'aula du musée. L'assistance était nombreuse. Après un discours de bienvenue du président, le secrétaire donna lecture du rapport annuel. Les comptes annuels ne purent être soumis à l'assemblée, le caissier étant retenu à l'étranger. Il fut résolu que ces comptes seraient établis aussitôt que possible, communiqués aux sociétaires selon le mode habituel avec le rapport des vérificateurs, et discutés, s'il y a lieu, à la prochaine assemblée générale. Le président, et après lui M. Rollier, rapportèrent au sujet de la création d'un poste d'administrateur. Aucune opposition ne se manifesta au sein de l'assemblée contre les propositions faites. Nous espérons faire connaître à nos membres d'une manière ou d'une autre la très intéressante conférence que M. l'architecte Bernoulli donna ensuite sur la «Modernisation de la vieille ville». Cette conférence fut écoutée avec la plus grande attention et l'orateur remercié par de vives acclamations.

Samedi soir M. le Dr. W. Vischer-Iselin avait invité les délégués dans son jardin qui domine le Rhin. Le jardin aux arbres magnifiques, illuminé de lampions multicolores, les tambours bâlois et leurs petites lanternes, les jeunes filles en costumes suisses, tout offrait un spectacle des plus pittoresques, et une aimable et généreuse hospitalité ravit nos délégués. Dimanche, après un banquet au Casino d'été, les participants à l'assemblée et leurs invités visitèrent la cathédrale où ils écoutèrent avec le plus grand intérêt une petite conférence très vivante de M. le professeur Rintelen, qui expliqua avec esprit et talent les beautés architecturales de cet imposant édifice. Enfin la section bâloise clôtura cette belle fête en offrant aux sociétaires des rafraîchissements et un goûter sur la terrasse du Café Spitz.

*Le secrétaire: Dr. Gerhard Boerlin.*

Redaktion: Dr. JULES COULIN, BASEL, Eulerstrasse 65.